



COMMUNIQUE DE PRESSE : 30 NOVEMBRE 2024

Changement de la Constitution en RDC

Le MP4 dénonce avec consternation les déclarations du Président Tshisekedi qui a rompu son serment de respecter la Constitution. Un an après avoir usurpé les résultats électoraux, M. Tshisekedi veut réaliser un Coup d'Etat constitutionnel et se maintenir au pouvoir en changeant la Constitution.

Avec un parlement soumis issu de la plus grande fraude électorale jamais vue dans l'histoire du pays, M. Tshisekedi pense qu'il est au-dessus du peuple souverain et qu'il peut continuer de gérer le pays de violation en violation sans rendre des comptes à qui que ce soit. Il se trompe lourdement ! C'est pourquoi, le MP4 a décidé de rejoindre le bloc pour le sursaut patriotique afin de faire partir M. Tshisekedi de la tête de notre pays.

Trop, c'est trop ! Après le fiasco des élections générales de décembre 2023, voilà que le Président Tshisekedi vient de déclarer à Kisangani et à Lubumbashi vouloir changer la Constitution. Les raisons données par ce prestidigitateur, non seulement sont fallacieuses, mais elles ne justifient en rien un changement de la Constitution. Pour lui, la Constitution du 18 Février 2006, amendée le 20 Janvier 2011, « *n'est pas adaptée aux réalités congolaises, elle a été rédigée par des étrangers, et elle ne préserve pas la souveraineté nationale* ».

A vrai dire, ce que vise M. Tshisekedi et son régime clanique c'est de faire sauter le verrou constitutionnel de l'article 220 de la Loi Fondamentale qui stipule que : « *La forme républicaine de l'État, le principe du suffrage universel, la forme représentative du Gouvernement, le nombre et la durée des mandats du Président de la République, l'indépendance du pouvoir judiciaire, le pluralisme politique et syndical, ne peuvent faire l'objet d'aucune révision constitutionnelle. Est formellement interdite toute révision constitutionnelle ayant pour objet ou pour effet de réduire les droits et libertés de la personne, ou de réduire les prérogatives des provinces et des entités territoriales décentralisées* ». Rompre la digue de ces matières dites intangibles pour se maintenir au pouvoir en prolongeant notamment la durée et le nombre de mandats du **Président de facto**, voilà le plan funeste du régime en place.

Dès lors, peut-on accepter de laisser cet imposteur impénitent faire reculer le pays dans sa marche démocratique et le plonger définitivement dans l'abîme de la dictature ? Nullement ! C'est pourquoi il appartient aux Patriotes congolais de se lever pour défendre l'ordre constitutionnel et préserver l'Etat de droit en République Démocratique du Congo. **C'est pourquoi, le MP4 a décidé de rejoindre le bloc pour le sursaut patriotique afin de faire partir M. Tshisekedi de la tête de notre pays.**

Notre objectif est donc simple et sans détour : il faut déchoir M. Tshisekedi et son régime clanique qui n'apportent que corruption, désolation et retard dans la marche en avant du pays.

Contact :

Andy Kalusivikako | Président | X @NDKalusivikako | Email : mp4congo@protonmail.com | Site : www.mp4congo.com